
Écol� Me� e� Mond�
Rencontr� d� CEC

Le jeudi 11 mai 2023 de 18h30 à 20h00

Lien pour la rencontre: meet.google.com/bpg-jppm-hmz

Ordre du jour
1. Mot de bienvenue

2. Adoption de l’ordre du jour: Crystal et Serge adoptent.

3. Révision du procès verbal: Anne et Sarah adoptent

4. Suivis à la dernière rencontre

● Nouveau personnel: Brielle est nouvelle en charge de la garde scolaire.
Dominique est nouvelle dans le poste d’agent.

Mme Lindsay prend charge de la 7e-8e année en numératie et c’est madame Gisèle
(étudiante qui vient de terminer son dernier stage) qui va prendre la ressource de
mme Lindsay.

● Nombre de classes et d’élèves pour l’an prochain: 2 maternelles, 2 premières,
une 1-2, deux 2e, deux 3e, deux 4e, deux 5e, une 5-6e, une 6e, une 7e, une 7-8e,
une 8e et une 9e. Nous attendons les nouvelles pour les portables.

412 élèves prévues + les élèves de grandir (41) = 460 élèves environ.

● Processus d’embauche: Un transfert d’une personne permanente qui vient faire
50% ressource et 50% comportement. Maintenant, ce sont les personnes à terme qui
postulent pour les postes (Mme Qian Qian, Mme Michèle, Mme Emily, Mme Jessica,
Mme Natasha) et le poste de directeur adjoint n’a pas été confirmé.

5. Vie école

● Journée du 15 mai: Excellence des personnes noires: Quelques parents étaient
fâchés que les élèves sont demandés de porter du noir pour cette journée là.

● Journée du 17 mai: Non à l’homophobie et à la transphobie: Il y aura une
marche à l’école cette journée-là.

● Athlétisme: Après les jeux régionaux, certains élèves se rendent aux grands jeux
pour représenter l’école.

● Jeux de l’acadie: 7h15 du sommet le vendredi. École plus à acheter des sacs de
couchages.

● Usage des appareils électroniques (comité ad hoc): problèmes de



cyber-intimidation dans les classes de 7e et 8e année. Les élèves en 7e année n’ont
pas le droit de prendre leurs téléphones avant la fin de la journée (ils ont pris des
photos de certains enseignants et élèves sans permission et l’ont partagé entre eux).
Depuis ce temps-là, nous avons quelques ateliers sur la cyber-intimidation et la
cybersécurité.

● M. John, conducteur de taxi, est décédé quelques jours passés. Angélique fait
une motion pour dire que le CEC donne un don pour souligner les efforts et la
contribution que monsieur John a fait pour la communauté.

6. Nouvelle construction d’école

● Compte rendu de la rencontre le 27 avril et du 11 mai: Pas trop de nouvelles à
la réunion du 11 mai. Ils sont en train de finaliser les plans pour l’école. Nous
attendons quelques informations sur les terrains de jeux et le nouveau logo de
l’école. Il faudrait trouver une façon de lever des fonds pour le terrain de jeux. Il y a
un budget de base qui vient avec la construction d’une nouvelle école qui n'achètera
pas beaucoup. L’idée est d’avoir quelques zones de jeux, pour les plus petits et les
plus grands. Notre objectif est de ramasser 100,000$ (montant à titre d’exemple) et
c’est possible que l’école pourrait ajouter de l’argent et que le conseil communautaire
pourrait peut-être y ajouter aussi.

● site web et informations: Une demande de mise à jour sera fait à Stéphanie à
propos du site web

● Demande de présentation des plans du ministère à la communauté: Les
architectes nous fourniraient les plans mais c’est nous qui devons animer. Le
concours pour trouver le nouveau nom sera annoncé en septembre/octobre. Il y
a des membres de la communauté, des élèves et des membres du CEC et ils
choisiront 5 noms et c’est les conseillés du CSAP qui vont choisir le nom après.
Ensuite, c’est l’école qui gère la création du logo. Tout ça doit être fait avant la
fin de juin 2024. La mascotte ne changera pas mais nous allons y trouver un
nom.

7. Mot des élèves

● Présidente et vice-présidente du CJE: Il y a plusieurs levées de fonds qui vont
commencer pour les 9e année sous peu. Présentement, l’alliance révise les plans
pour la semaine prochaine (il y a eu du questionnement de la part des parents au
sujet de l’éducation sur les sujets LGBTQIA2S+). Il y aura des présentations dans les
classes la semaine prochaine. Les 9e commencent la construction d’un coin
secondaire. Les élèves veulent une salle calme pour étudier, travailler ou passer du
temps. Ils veulent peindre et mettre un miroir, ainsi que mettre des meubles (avec
l’aide de M. Julien d’école plus).

8. Plan de réussite de l’école

● Données

● Stratégies gagnantes

Une rencontre aura lieu en juin pour nous aider avec l’année prochaine.



9. Budget de CEC
● Rapport de Mme Erika: 2807,04$ restant (donc nous allons commencer avec un

budget d’environ 8000$ l’année prochaine). 2 sessions de suppléance pour les CAPs du
mois de mars qui peuvent être transférés au budget de l’année prochaine.

10. Période de questions au public, s’il y a lieu

11. Varia :

● Rencontre en septembre du CEC: la semaine du 18 au 22 septembre.

● Dernière rencontre en personne pour la fin d’année? Souper à l’école en
personne le 1er juin 2023 à 18h.

12. Clôture

Prochaine rencontre: 1 juin 2023

Membres parent: Anne LeBlanc, Serge LeBlanc, Angélique

Membre de la
communauté:

Sarah Chamberland

Membre du
personnel de
soutien:

Erika Holt

Membres du
personnel
enseignant:

Crystal Comeau, Josée LeBlanc

Membre de la
direction: Sophie Pedneault

Secrétaire: Direction d’école

_________Josée LeBlanc_________ ---------Sophie Pedneault----------

mailto:psophie@sepne.ca

